
 
ATA 1096/2016 

Aos quatorze dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, na sala de sessões Arlindo Joaquim 
Bigarella, realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Silvino Maróstica, 
Cesar Augusto Menegat, Claudiomiro Tonet, Nestor Tonello, Jovani Gizéria, Lino Tonello, Lino Peccati 
e Eloi Marin. O Presidente Léo Sonda invocou a proteção de Deus e deu por aberta a Sessão Plenária 
solicitando ao vereador Claudiomiro Tonet para que fizesse a leitura de um trecho da bíblia. A seguir foi 
aprovada a Ata nº 1094/2016. No Pequeno Expediente o vereador Lino Pecatti falou sobre a PEC 
241/2016 sendo uma proposta com o objetivo de instituir um novo regime fiscal para o país. A proposta 
foi concebida já durante o exercício de poder do presidente interino Michel Temer, tendo como mentor 
Henrique Meireles, ex-presidente do Banco Central nos governos Lula I e II, e atual Ministro da Fazenda. 
O pretexto é o de redução da relação dívida do PIB - Produto Interno Bruto. Tem que remediar porque 
não se teve preocupação com os gastos. Outra mudança que se faz necessária é a reforma na 
Previdência Social. Outra reforma é a questão dos presídios e o descaso com os direitos humanos. Que 
cada município faça cobranças para que as coisas comecem a melhorar. O vereador Nestor Tonello 
falou sobre o descaso da RGE com os munícipes paduenses. Na noite de ontem, quando voltava para 
casa, me deparei com um poste de alta tensão caído após a residência do Sr. Ari Pan no Travessão 
Divisa. Liguei para a RGE e eles vieram hoje pela manhã para fazer o conserto. São 24 horas para fazer 
um atendimento, sendo que o poste sobre a via poderia ter causado uma tragédia. O vereador Silvino 
Maróstica falou sobre a PEC 241 e disse que a mesma também será aprovada no Senado. Só fazendo 
assim para melhorar o país. Destacou que muitos benefícios do Bolsa Família já foram cortados. Disse 
que a Previdência Social apresenta milhões de déficit. Destacou o recadastramento para que tem 
dinheiro investido no exterior, sendo que vai sobrar R$ 40 milhões que será distribuído aos municípios. 
A verdade é que se gasta mais do que aquilo que se arrecada. Falou sobre a eleição dos Estados 
Unidos e a preocupação dos imigrantes. O vereador Cesar Augusto Menegat chamou a atenção da 
situação da economia no município. A Ceasa está parada e os nossos produtos estão saído do 
Município sem preço. Falou sobre a eleição dos Estados Unidos Donald Trump vai tomar medidas 
drásticas antes de assumir. O Presidente Michel Temer também está tomando algumas medidas mas 
serão percebidas a longo prazo. Falou sobre a redução do diesel e da gasolina, mas que não chegou 
nas bombas. Falou sobre a necessidade de ser realizada uma revolução no ensino com a volta da moral 
e cívica entre outras disciplinas que ensinem os princípios que a sociedade. É preciso arrecadar R$ por 
que o povo não quer mais pagar impostos. Falou sobre o descaso da RGE que deixa postes caindo e 
transformadores com problemas no Travessão Mutzel e Curuzu. O vereador Claudiomiro Tonet Disse 
que a OI está em recuperação judicial. Os clientes entram na justiça mas vai levar muito tempo. Isso 
não é exclusividade do OI, mas de outras empresas também. Voltou a pedir a instalação de lombadas 
em frente à Escola Luiz Gelain, mas ressaltou a falta de respeito dos condutores que não respeitam a 
sinalização. Falou sobre o Pedido de Vistas ao Projeto de Lei 16/2016 e expos sua opinião. Disse que 
a dívida dos Estados está aumentando e muitos não conseguirão pagar o 13º salário. Nova Pádua está 
bem mas se continuarem ingressando novos funcionários e outros se aposentarem teremos 
dificuldades. Lamentou o desperdício de 28 milhões em medicamentos vencidos. No Grande 
Expediente o vereador Claudiomiro Tonet falou sobre os Projetos de Lei que denominam as estradas 
do interior do município e a Rota Belezas Coloniais. Em cada Projeto de Lei tem o histórico de cada 
comunidade, do Belvedere Sonda, do Rio das Antas e de cada ponto turístico por onde passa a “Rota 
Belezas Coloniais”. Esse projeto é uma forma de valorizar o turismo em Nova Pádua. Na Ordem do Dia 
foi aprovado por unanimidade o Projeto Substitutivo 01/2016 ao Projeto de Lei nº 19/2016 que “Denomina o 
prédio da Creche Municipal, Paradiso Dei Bambini – Professor Idalino Vailatti”. Foi aprovado o Pedido de 
Vistas 01/2016, do vereador Claudiomiro Tonet, ao Projeto de Lei 16/2016. Deram entrada os Projetos de 
Lei Legislativo de 10 ao 23, de 24 de outubro de 2016, que denominam as estradas de Nova Pádua com os 
seguintes nomes estrada municipal “Travessão Acioli”, estrada municipal “Travessão Barra”, “estrada 
municipal Travessão santo Isidoro”, “Rota Belezas Coloniais”, estrada municipal “Belvedere Sonda”, estrada 
municipal  “Travessão Bonito”, estrada municipal “Travessão Cerro Grande”, estrada municipal “Travessão 
Cerro Largo”, estrada municipal “Travessão Curuzu”, “estrada municipal “Travessão Divisa”, estrada 
municipal “Travessão Leonel”, estrada municipal  “Travessão Paredes”, “estrada municipal “Rio das Antas”, 
e estrada municipal “Travessão São João Bosco”. Nas Explicações Pessoais o vereador Lino Tonello 
falou sobre a situação vivida em Nova Pádua, que é considerado o Pequeno Paraíso Italiano. Nos últimos 



dias estamos nos deparando com algumas situações ruins, com assaltos no interior do Município. As famílias 
estão trancando as portas para se sentirem mais seguras. Falou sobre a RGE e quero dizer aos colegas que 
instalei um gerador na minha propriedade. A manutenção é feita só quando o poste cai. A tarefa é árdua 
para conseguir alguma coisa. Corremos o risco de sairmos de casa e os postes caírem na nossa cabeça. 
Fico na torcida para que o DAER repasse a responsabilidade da VRS 814 aos Municípios de Nova Pádua e 
Flores da Cunha, mas a conversa de que será realizado o recapeamento antes, isso é conversa pra boi 
dormir. O vereador Eloi Marin na sexta-feira teremos reunião com o DAER. Vou a Porto Alegre e nunca 
cobro diária. Se a gente faz é porque quer o bem para Nova Pádua. Quem sabe um dia esses serviços sejam 
realizados. O preço dos produtos está muito baixo. Nós somos pessoas públicas e temos que fazer esse 
discurso em público e pressionar as empresas que não tem seriedade. Disse que a questão da segurança 
está cada vez pior. A situação é preocupante, uma vez que retiraram todos os PMs de nosso Município. O 
vereador Lino Pecatti falou sobre os postes de energia elétrica que devem ter seguro, por isso a RGE não 
troca antes que os mesmas caiam no chão. Pediu aos colegas informações sobre a parte debaixo do 
Belvedere Sonda. Sei que não está na Lei e depende de processo de licitação. Que os colegas tragam 
informações mais concreta sobre essa situação. O vereador Presidente Léo Sonda falou sobre o Belvedere 
Sonda e informou que a parte debaixo do local foi fechada por Ordem Judicial e agora precisa ser realizado 
um novo processo licitatório. Prefeito tentou levar adiante, mas veio uma decisão da justiça. Agora ninguém 
pode usufruir do espaço sem antes fazer licitação. Falou sobre o ofício da Escola onde a direção gostaria de 
conversar com os vereadores sobre a reforma do piso da Escola, a fim de que a Câmara encaminhe um 
ofício à 4ª CREA. Convidou os colegas para participarem da sessão simulada dos vereadores juniores na 
segunda-feira, dia 21 de novembro. Sobre as reivindicações, é preciso unir forças com municípios vizinhos 
para que essas melhorias sejam realizadas. Precisamos mostrar para a comunidade que estamos fazendo 

a nossa parte, mas que dependemos de outros órgãos e empresas.     Agradecendo a proteção de Deus, 
o Presidente deu por encerrada a Sessão. Sem mais a constar, eu Cátia Tonello e Maicon Pan, lavramos 
a presente Ata, à qual será assinada pelo presidente e demais vereadores presentes. Sala de Sessões 
Arlindo Joaquim Bigarella, aos quatorze dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis.  
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